



## 今月の一枚



「オヤジの田植え」 撮影／大山 <sup>つゆみ</sup>露海さん（茶畑）



### 市民の善意を相馬市へ

市民の皆さんから寄せられた支援金を市長から福島県相馬市長に渡しました。相馬市長からはお礼の言葉と、復興事業の状況について詳細な説明がありました。（5月9日）



### 新緑の中央公園でみどりまつり

5月18日と19日に第36回五竜みどりまつりが中央公園で行われました。会場では模擬店や植木展示即売、ステージイベントなどの催し物が行われ、大勢の人でにぎわいました。

（5月18日）



## 熱戦を展開！

ソフトミニバレーボール・スーパーデッドボール大会が市民体育館で行われました。スーパーデッドボールには4チーム、ソフトミニバレーボールには12チームが参加しました。各チームは日頃の練習成果をいかに発揮し、館内は熱気に包まれました。(5月19日)



## 市営墓地の景観向上に！

NPO法人きゃべつくらぶ、NPO法人手をつなぐ育成会から約20人が参加し、ひまわり、サルビア、マリーゴールドの苗を市営墓地合葬墓付近に植えました。(5月23日)



## 内閣府特命担当大臣に要望書を提出

環富士山火山防災連絡会長である市長が富士山の火山防災対策に関わる要望書を古屋圭司内閣府特命担当大臣に提出しました。市長から情報収集のための環境整備の必要性などを大臣に説明しました。(5月22日)



## 勝利を目指して

富岡第一小学校で運動会が行われました。生徒たちは自分の所属カラーの優勝のために、それぞれが出場する種目でベストを尽くしました。(5月25日)



## 静岡県側からの富士山を展示

ふるさと富士山ナイスアングル写真展が4月20日～6月30日まで、富士山資料館特別展示室で行われています。静岡県側から見た個性あふれる富士山の写真が44点展示されています。(5月26日)